
 

 

 

  

COMPTE RENDU   

CONSEIL DE QUARTIER CHATEAU-FRAISIER 
LUNDI 7 OCTOBRE 

 

Présents :  Mickael BALOGE  - Christiane BLAT- Marie-Paule DAVID - Emmanuel DREVET - - LE CLERC - 
Ilayda DOGRU  - Pierre GONDANGE- Patricia LESIRE -  Elisabeth MILLEY- Clay PALMEIRA DA SILVA- 
Pierre RODOT- Françoise ROUX- Nataly ROYER-POUPART- Jean Michel TOUCHARD  
  
Excusés :   Joelle HERVET- Suzanne HUSGUNEL- Alaan HASANEN- Hugo MESLARS-HAYOT- Bernard 
YVONNET- Christel VERON- Fatima BOUTOUSS- Raphael GAINCHE- Véronique LACROIX-  Christelle 
VERON 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 

 
• Election des nouveaux membres 
• Retour sur le cinéma en plein air 
• Retour sur le copil du 23 septembre 
• Demande de matériels 2025 
• Commission accessibilité 
• Appel à projet départemental 
• Questions diverses 

 
Election des nouveaux membres 
 

 

 
- Rappel des grandes lignes de la Chartre 

et signature de celle-ci par les membres 
 

- Importance de la ponctualité et de 
l’assiduité de chacun des membres aux 
conseils de quartier 
  

- Election des trois nouveaux membres :  
     Madame Nathaly ROYER-POUPART 
     Madame Patricia LESIRE 
     Monsieur Clay Palmeira da Silva 

 

  



Retour sur le cinema en Plein Air 
 

 

• La séance « Astérix et Obélix » a eu lieu le samedi 
14 septembre 

• Très belle installation des Tontons Filmeurs 
• Environ 120 participants 
• Retours très positifs de la part des participants qui 

ont passé un bon moment 
• Réussite de la buvette en particulier les pop-corn 
• Un seul point noir : les déchets laissés dans la 

pelouse  
 

Retour sur le copil du 23 septembre 
 

 

• Retour sur la journée des Associations : belle 
occasion de présenter les conseils de quartier 
aux habitants.  

• Marché de Noel : Organisation d’une tombola 
par les Conseils de Quartier en faveur de 
Sepenvie. Rechercher des lots et assurer des 
permanences au marché de Noël pour la vente 
de tickets. S’organiser de la même manière qu’à 
la journée des associations 

• Date de la future plénière : jeudi 19 décembre 

 

 

Demande de matériels 2025 
 

 

• Revêtement du city stadium de Château Fraisier 
à refaire 

• Demande d’un banc et d’une boîte à livres dans 
le quartier de la Fosse Lorette 

• Traçage d’une place handicapée devant le dojo 
• Organisation d’une marche pour repérer 

éventuellement d’autres besoins le samedi 9 
novembre – rendez-vous à 9H30 au mini-club 

 

 

 



Commission accessibilité 
 

 

• Faire une liste exhaustive des besoins dans 
le domaine de l’accessibilité lors de la 
marche du 9 novembre à 9H30 
 

• Désigner un référent parmi les membres du 
Conseil pour participer à cette commission. 
Pour le moment, c’est Emmanuel Drevet--Le 
Clerc qui est nommé au niveau de la mairie. 
On pourra nommer une autre personne 
après notre marche de repérage du 09 
novembre si nécessaire. 

 

 

 

Budget Participatif ADULTE 2024 du Conseil 
départemental 
 

 

• La ville de Saint Avertin a donné au 
Conseil Départemental son accord sur la 
faisabilité de notre projet (installation d’agrès 
sportifs à Château Fraisier) 

• Le projet va donc être mis en ligne pour le 
vote du 15 octobre au 1er décembre 

• Préparer une affiche avec un QR Code pour 
inciter les habitants à voter – A mettre dans 
les écoles, commerces, gymnases, 
panneaux affichage des conseils de 
quartier, sur les réseaux sociaux, 
immeubles… 

 

  



 

Questions et informations diverses 
 

 
 
 

 
• Retour sur l’installation d’un panneau publicitaire 

rue de l’oiselet. Il est regrettable que le Conseil 
de quartier n’ait pas été informé de cette 
nouvelle installation 

• Rédaction d’une nouvelle fiche action au sujet de 
la détérioration du puit se trouvant au croisement 
de la rue de l’oiselet et de la rue Henri Adam 

• Le repas de l’Amitié est bien maintenu le samedi 
1er février 

• Goûter de Noël à l’Ecole Henri Adam : 
l’association des parents d’élèves nous informe 
que ce gouter aura lieu soit le vendredi 13 
décembre, soit le jeudi 19 décembre 

• Informer Val Touraine Habitat qu’un jeu est 
abimé au niveau de l’aire de jeux rue de Verdun 
et leur demander d’entretenir les buissons. Nous 
avons évoqué le fait qu’un représentant de Val 
Touraine Habitat puisse participer à un de nos 
conseils de quartier 

• Information sur l’enquête publique de la 
deuxième ligne du TRAM 
 

 

 
Prochaines rencontres 

 
 SAMEDI 9 NOVEMBRE : Marche dans le quartier. Départ à 9H30 au Mini 

Club 
 LUNDI 25 NOVEMBRE :  Conseil de Quartier au Mini-Club à 18H30 
 LUNDI 13 JANVIER :  Conseil de Quartier au Mini-Club à 18H30 
 SAMEDI 1ER FEVRIER : repas de l’Amitié 
 LUNDI 3 MARS :  Conseil de Quartier au Mini-Club à 18H30 
 LUNDI 28 AVRIL :  Conseil de Quartier au Mini-Club à 18H30 
 LUNDI 2 JUIN :  Conseil de Quartier au Mini-Club à 18H30 
 SAMEDI 14 JUIN :  FETE DE QUARTIER   
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